

Viernes, 9 de junio de 2023

Sección I - Administración Local

Ayuntamientos

Ayuntamiento de Ibahernando

EDICTO. Cambio de denominación de calles y espacios públicos.

El Pleno del Ayuntamiento de Ibahernando, en sesión ordinaria celebrada el día 31 de mayo de 2023, adoptó, entre otros, los siguientes acuerdos:

«PRIMERO. Aprobar inicialmente el cambio de denominación de las siguientes vías y espacios públicos:

- La Plaza de España pasa a denominarse Plaza Juan Andrés Cabrera Fernández.

SEGUNDO. Abrir un periodo de información pública por plazo de veinte días mediante anuncio publicado en el Boletín Oficial de la Provincia, en la sede electrónica de este Ayuntamiento

<http://ibahernando.sedelectronica.es>

y en el Tablón de anuncios.

TERCERO. Elevar este Acuerdo a definitivo si no se presentan alegaciones en el trámite de audiencia e información públicas, y en tal caso, notificar a las Administraciones Públicas interesadas y a las Entidades, empresas y Organismos que presten en el Municipio servicios destinados a la colectividad».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ibahernando, 6 de junio de 2023

Silvia García Pérez

ALCALDESA EN FUNCIONES

